
 
 
 

 
 
 
 

ACTA  
 
 
 
 
CONSEJO CIENTÍFICO DEL ÁREA QUÍMICA  
 
02/08/2011  
 
 
 
Presentes: Dres. Gustavo Salinas, Valeria Schapiro, Margot Paulino, Mariella Terán, Cecilia 
   Giacomini, Lic. Virginia Aldabalde  
 
 
Ausentes:  
 
I LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR
  1   
 
     

Resolución:Se aprueba sin modificaciones.

 
    (unanimidad 6/6) 

II ASUNTOS DEL ÁREA

  1  

Notas presentadas por la estudiante Analía Rodríguez y su 
     Director de tesis, Dr. Luis Panizzolo, en las que solicitan un cambio de fecha en la 
     realización de la pasantía de investigación, para la cual la 
     estudiante recibió apoyo del área. 

 
     

Resolución: Se resuelve acceder a la solicitud presentada y por lo tanto autorizar a la estudiante a 
comenzar la pasantía a fines de agosto o principios de setiembre de 2011. 

 



    (unanimidad 6/6) 
  2  

Nota presentada por el Dr. Williams Porcal, Director de tesis de la estudiante 
     María Fernanda García, en la que solicita un cambio de fecha en la 
     realización de la pasantía de investigación para la cual la 
     estudiante recibió apoyo del área. 

 
     

Resolución: Se resuelve acceder a la solicitud presentada y por lo tanto autorizar a la estudiante a 
comenzar la pasantía a mediados de setiembre de 2011. 

 
    (unanimidad 6/6) 
  3  

Solicitud de auspicio para el Curso de Enzimología 2011, presentada por 
     la Dra. Beatriz Álvarez. 

 
     

Resolución: Se resuelve otorgar el auspicio al curso, a realizarse en Montevideo del 30 de agosto al 8 
de noviembre de 2011. 

 
    (unanimidad 6/6) 
  4  

Solicitud presentada por la Dra. Mariela Pistón para la 
     contratación de Ignacio Andrés Machado Montes como asistente de 
     investigación. 

 
     

Resolución: Se resuelve acceder a la solicitud y por tanto aceptar la contratación de Ignacio Andrés 
Machado Montes en el marco de contratos de Técnicos Nacionales, con un sueldo nominal mensual 
de $ 3.377 (pesos uruguayos tres mil trescientos setenta y siete), más el aumento salarial 
correspondiente a agosto de 2011 que establezca el Consejo de Salarios para el Sector Educación 
Grupo Nº 16 subgrupo Nº 02, con una carga horaria de 10 horas semanales, por el período de tres 
meses, a partir del 1º de setiembre de 2011. La remuneración prevista recibirá los incrementos 
salariales que establezca el Consejo de Salarios para el Sector Educación Grupo Nº 16 subgrupo Nº 
02. 

 
    (unanimidad 6/6) 

  5  

Nota presentada por los Dres. David González y Patrick Moyna, en la que 
     aceptan codirigir la tesis de Doctorado de la Q.F. Ana Bertucci y nota presentada por 
     la Q.F. Ana Bertucci, en la que informa que el Consejo de Facultad de Química 
     designó a los Dres. González y Moyna codirectores de la tesis. 

 
     



Resolución: Se toma conocimiento. 

 
     
  6  

Nota presentada por los Dres. Hugo Cerecetto y Ana Rey en la que informan que 
     la estudiante Soledad Fernández defenderá su tesis de Maestría y 
     sugieren la integración del tribunal. 

 
     

Resolución: Se resuelve acceder a la solicitud presentada por los Dres. Cerecetto y Rey y por tanto 
aprobar la integración del tribunal para la obtención del título de Magíster en Química de la B.C. 
Fernández. El mismo estará integrado por las Dras. Mariella Terán, Rossanna Di Maio y Henia Balter, 
junto a sus directores de tesis. Se queda a la espera de la resolución favorable del Consejo de la 
Facultad de Química. 

 
    (unanimidad 6/6) 
  7  

Nota presentada por las Profs. Laura Franco Fraguas y María Pía 
     Cerdeiras en la que informan que la estudiante Silvana Alborés 
     defenderá su tesis de Doctorado, sugieren la integración del tribunal e 
     informan acerca del cambio del título de la tesis. 

 
     

Resolución: Se resuelve acceder a la solicitud presentada por las Profs. Franco Fraguas y Cerdeiras 
y por tanto aprobar el cambio del título de la tesis para que diga "Producción de lectinas de hongos 
basidiomicetes y estudio de sus interacciones frente a glicocompuestos". Asimismo, se resuleve 
aprobar la integración del tribunal para la obtención del título de Doctorado en Química de la Mag. 
Alborés. El mismo estará integrado por las Dras. Matilde Soubes y Valeria Grazú y el Prof. Francisco 
Batista, junto a sus directoras de tesis. 

 
    (unanimidad 6/6) 
  8  

Nota de renuncia presentada por la Lic. Beatriz Vega, avalada por su directora 
     de tesis, Dra. María del Pilar Menéndez. 

 
     

Resolución: Se acepta la renuncia y se eleva a la Comisión Directiva. 

 
    (unanimidad 6/6) 

  9  

Nota presentada por los Dres. Eduardo Boido y Eduardo Dellacassa, en la que 
     informan que la estudiante Mariela Medina se encuentra en condiciones de realizar la 
     defensa oral para el pasaje a estudios de Doctorado. 

 



     

Resolución: Se toma conocimiento. 

 
     
  10  

Informe de avance del trabajo de tesis presentado por la estudiante de Posgrado 
     Mariela Medina. 

 
     

Resolución: Se resuelve designar a la Dra. Beatriz Brena para evaluar el informe. 

 
    (unanimidad 6/6) 
  11  

Nota presentada por el Dr. Ricardo Faccio, en la que solicita auspicio para la 
     realización del "4th Workshop on Novel Methods for Electronic Structure 
     Calculations, and First Southamerican Congress on Materials". Asimismo, el Dr. 
     Faccio solicita se considere otorgar apoyo económico con el fin de financiar 
     parcialmente viaje y alojamiento para estudiantes e investigadores. 

 
     

Resolución: Se resuelve otorgar el auspicio al evento, a realizarse en la ciudad de La Plata, 
Argentina, del 2 al 4 de noviembre de 2011. 

Se considera que no corresponde otorgar apoyo económico a estudiantes e investigadores, dado que 
la distribución presupuestal ya fue realizada y que no hay rubros previstos para este tipo de 
actividades. 

Se recuerda que las alícuotas de fondos centrales para estudiantes de posgrado, pueden ser 
utilizadas para asistencia a cursos, congresos, etc. 

 
    (unanimidad 6/6) 

III INFORME DE LA COMISIÓN DIRECTIVA

IV VARIOS
  1  

El Dr. Gustavo Salinas informa acerca del comienzo de las reuniones de la
     Comisión Organizadora para los festejos por los 25 años del 
     Programa. 

 
     


